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В настоящей работе рассматриваются теоретические и практические проблемы обеспечения основных 
прав человека в сфере здравоохранения. В частности, исследуются вопросы предоставления бесплатной ме-
дицинской помощи как формы реализации социальной функции государства. Уделено внимание Программе 
государственных гарантий бесплатной медицинской помощи гражданам (включая территориальные программы) 
как социально-правовой защите прав человека в контексте реализации социальных задач государства.
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The publication reviews theoretical and practical issues of securing main human rights in healthcare. In particular, 
issues of provision of free healthcare as a form of implementation of the social function of the state are reviewed. 
Attention is focused on the Program of State Guarantees of Free Healthcare for Citizens (including territorial programs) 
as social and legal protection of human rights within the framework of accomplishment of social tasks of the state.
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